

Oettinger Gitarrenorchester tritt in der St.-Peters-Kirche auf

Konzert zugunsten des Kastells

Benefizveranstaltung des Lions Clubs Dinkelsbühl

DINKELSBÜHL (hdg) – Gemäß der Absicht des Lions Clubs Dinkelsbühl und der Verantwortlichen des Fördervereins Römerpark Ruffenhofen e.V. soll der Erlös aus dem Benefizkonzert in Weiltingen einen Beitrag zur Finanzierung des neuen Mini-Kastells leisten. Das besondere Konzert des Oettinger Gitarrenorchesters findet am Sonntag, 2. Dezember, um 17 Uhr in der St.-Peters-Kirche Weiltingen statt. Der Intendant des Landestheaters, Peter Cahn, liest dabei aus Ludwig Thomas Weihnachtsgeschichte.

Die Daten des Kastells konnten bei jüngsten Messungen noch genauer als bisher erfasst werden. Daher ist das 2004 vom Therapiezentrum Schloss-Cronheim gefertigte 1:100-Modell überholt. Nun wird ein neues Mini-Castrum im Maßstab 1:10 erstellt. Für die Errichtung samt Bodenplatte sind etwa 60 000 Euro veranschlagt.

Der Vorsitzende des Fördervereins, Dr. Josef Rettenmeier, ist beeindruckt von dem Engagement des Lions Clubs, sich in heimatverbundener Verantwortung auch in der Region einzubringen, und zollt der Initiative außerordentliches Lob. Er ist begeistert von der Idee, auch in Zukunft mit ähnlichen Veranstaltungen einen zweckgebundenen finanziellen Beitrag zur Umsetzung des regional äußerst attraktiven Projekts zu leisten und sichert seine volle Unterstützung zu.

Dr. Rettenmeier hat sich als vorran-



Der Vorsitzende des Fördervereins Römerpark Ruffenhofen, Dr. Josef Rettenmeier (links), dankt Präsident Rainer Habermann für das Engagement des Lions Clubs Dinkelsbühl zugunsten des Römerparks. Foto: Geißler

giges Ziel die finanzielle und personelle Stärkung des Fördervereins gesetzt. Er möchte seine Anstrengungen im Bereich der Mitgliederwerbung und der Gewinnung von Sponsoren verstärken, insbesondere auch jüngere Menschen für das Projekt begeistern.

Karten für das Konzert gibt es bei Rainer Habermann, Telefon 09853/225 oder 4460, der Gemeinde Wilburgstetten, Telefon 09853/3800-17, bei Klaus Milz, Telefon 09851/9522, oder auch an der Abendkasse. Für Jugendliche ist der Eintritt ermäßigt, für Kinder unter 10 Jahren frei.